

Mtro. Rafael Ramírez Leyva. Resumen Curricular

Estudios Realizados.- Licenciado en Derecho por la Universidad de Sonora, examen profesional sustentado el 27 de abril de 1973. Cursó la Maestría en Políticas de Seguridad Pública, impartida por la Universidad de Campeche, Tesis de Grado "La Participación de la Comunidad en la Prevención del Delito" Examen de Grado 15 de abril de 2005. Diplomado en Derecho Electoral Mexicano por el Instituto Federal Electoral y El Posgrado en Derecho de la Universidad de Sonora, 1995. Diplomado en "Sistema Penal Acusatorio y Estrategias de Litigación Oral", por la División de Ciencias Sociales y el Departamento de Derecho de la Universidad de Sonora, celebrado del 13 de mayo al 20 de agosto de 2011, con duración de 120 horas.

Trayectoria Laboral.- Delegado del Fondo Nacional de Fomento Ejidal. FONAFE en Sonora, 1975-1976. Auxiliar Técnico del Consejo Nacional de Fomento Educativo Delegación Sonora, 1982-1983. Coordinador Ejecutivo de la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad de Sonora. Primer Jefe del Departamento de Derecho de la Universidad de Sonora. Sub-Director General Jurídico adscrito a la Sub-Secretaría Para la Prevención y Readaptación Social de la Secretaría de Gobierno del Estado de Sonora. Director General adscrito a la Red Estatal de Telecomunicaciones. Director General Jurídico adscrito al Consejo Estatal de Seguridad Pública. Director General del Instituto Superior de Seguridad Pública del Estado de Sonora, del 7 de abril de 2006 al 19 de noviembre de 2009. Actualmente, Maestro de Tiempo Completo Titular "A" en el Departamento de Derecho de la Universidad de Sonora.

Trayectoria Académica.- Participación acreditada como conferencista sobre temas jurídicos y sociales. Ponente en diversos foros y congresos. Integrante del Comité Organizador del Congreso Nacional sobre Delincuencia Organizada celebrado en la ciudad de Hermosillo, Sonora del 22 al 25 de febrero de 1995. Coordinador General Académico del "Seminario sobre Gestión y Administración de Tribunales en el Contexto de la Reforma Judicial", dirigido a Magistrados, Jueces y Secretarios de Acuerdos, organizado por el Instituto Superior de Seguridad Pública del Estado y el Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sonora, del 11 de abril al 22 de mayo del 2008. Participación en la Organización y Dirección del Congreso Estatal "Retos del Mercado Global para el Siglo XXI" promovido por la Fundación Colosio, Sonora, A.C. y La Universidad de Sonora, del 3 al 5 de octubre de 1996. Mediante nombramiento otorgado por la Dirección de la División de Ciencias Sociales de la Universidad de Sonora, participó en la organización del Primer Foro Estatal Ciudadano "Retos Actuales de la Seguridad Pública en Sonora", celebrado los días 25 y 26 de noviembre de 2010, convocado por la Universidad de Sonora, Secretaría Ejecutiva de Seguridad Pública del Estado y la Comisión de Seguridad Pública del Congreso del Estado. Presidente de la Academia de Derecho Mercantil dependiente del Departamento de Derecho de la Universidad de Sonora.

